



NOMBRE DE ALUMNO: AZENETH ISABEL NAJERA ARGUELLO

NOMBRE DEL PROFESOR: REYNALDO FRANCISCO MANUEL GALLEGOS

NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA

MATERIA: ECONOMIA DE LA SALUD

GRADO: 7°

GRUPO: NUTRICION

Valoración de los problemas derivados de la globalización y su repercusión en la salud y el desarrollo humano

Joaquín Estefanía: La globalización es la principal característica del poscapitalismo. Se trata de un proceso por el que las economías nacionales se integran progresivamente en la economía internacional de modo que su evolución dependerá cada vez más de los mercados internacionales y menos de la política económica de los gobiernos.

La globalización es un proceso que ha venido cambiando la naturaleza de la interacción humana, mediante una amplia gama de esferas, como las económica, política, social, tecnológica y ambiental.



La esfera económica tiene que ver con la producción, distribución y consumo de la riqueza. Se aduce mayor comercio de productos, servicios y capital, con una mayor movilidad laboral, y en realidad con grandes desigualdades



CONSECUENCIAS DE LA GLOBALIZACIÓN EN LA SALUD



- Propagación más rápida de las enfermedades debido al comercio y la producción mundial. Ej.: Enfermedades transmitidas por alimentos, respiratorias
- Desarrollo más rápido del fármaco resistencia debido al uso de antibióticos comercialmente impulsados.
- Desarrollo y difusión más lento del control y tratamiento de enfermedades "no lucrativas"



Dadas las desigualdades en la producción, distribución y utilización de las riquezas y la influencia que ha ejercido la globalización en las diferentes esferas de la sociedad, la repercusión en el comportamiento del desarrollo humano y en la salud de la población

Bibliografía:

Universidad del Sureste. Antología
ECONOMIA DE LA SALUD.PDF. Recuperado el
10 de Noviembre de 2023.